
 

Der HERR ließ dem König Ahas durch den Propheten Jesaja sagen: 

»Bitte den Herrn, deinen Gott, um ein Zeichen. 

Du selbst kannst wählen, woher es kommen soll: 

vom Totenreich unten bis zum Himmel oben.« 

Ahas aber antwortete: 

»Ich will nicht um ein Zeichen bitten, 

um den Herrn nicht auf die Probe zu stellen.« 

Da sprach Jesaja: 

»Hört, ihr vom Haus David! 

Genügt es euch nicht, Menschen müde zu machen? 

Müsst ihr auch noch meinen Gott müde machen? 

Darum wird euch der Herr von sich aus ein Zeichen geben. 

Ihr werdet sehen: 

Die junge Frau wird schwanger werden 

und einen Sohn zur Welt bringen. 

Den wird sie Immanuel, ›Gott mit uns‹, nennen.« 

 

Jesaja 7, 10-14 

(BasisBibel) 

Gott mit uns 

Welch wundervoller Gedanke 

Welch rettende Botschaft 

(Und doch nicht frei von Missbrauch 

Wie viele Heere sind mit diesem Ruf 

In die Schlacht gezogen 

Noch Hitlers Soldaten haben sich damit gegürtet) 

Gott mit uns 

Gott lässt sich bitten 

Und lässt sich doch nicht abweisen 

Er selbst setzt die Zeichen 

Er kommt uns entgegen 

Er hat den Anfang immer schon gemacht 

Gott mit uns 

Wir dürfen nur nicht müde werden 

Die Augen Ohren Herzen zu öffnen 

Für einfache Zeichen 

So alltäglich und wunderbar zugleich 

Wie eine junge Frau, die ein Kind zu Welt bringt  

Und uns spüren lässt 

Gott ist an unserer Seite 

unter uns 

mit uns 

für uns 
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